

2017年1月25日(水)

発行 日本平和委員会

1950.12.16.第3種郵便物認可

郵便振替 01240-1-1713

# 平和新聞

編集 岡山県平和委員会

〒700-0905 岡山市北区春日町4-26

TEL/FAX086-224-3787

Email [heiwaoka@nifty.com](mailto:heiwaoka@nifty.com)

# 迎春



## 今年こそ、基地のない日本と沖縄へ

撮影地・沖縄県高江

平和で安心の「希望の年」にしましょう  
会員・「平和新聞」の読者の皆さん、明けましておめでとうございます。

昨年は、「戦争法廃止、立憲主義回復と民主主義、安倍政権打倒」の課題で、野党と市民運動の共同が史上初めて実現し、参院選挙や県知事選挙で大きな前進を勝ち取り「新たな希望」を生み出しました。

安倍自公政権は、米軍と一体に海外で戦争するための体制づくりを強め、南スーダンに新任務を与えて自衛隊を反しました。

安倍政権の、アメリカ言いなりで進める「戦争する国づくり」は、あらゆる面で国民との矛盾を強め、これまで行動に出なかつた人々をも、怒らせ立ち上がらせています。

憲法9条と平和的生存権を守り、日米安保条約廃棄・米軍基地撤去、核兵器禁止などの課題を掲げて60余年にわたって闘ってきた歴史と伝統を持つ平和委員会の活動が「野党と市民運動の共同」の実現に土台として貢献しています。

今年、日本国憲法施行70周年です。憲法破壊の安倍政権をこれ以上許すことはできません。「戦争法廃止、立憲主義回復と民主主義、暮らしを守る」政府をつくるために、「野党と市民運動の共同」の輪を広げましょう。

6月には日本平和委員会の第67回定期大会が岡山市で開催されます。大会成功に向けて、各平和委員会が会員を増やし活動を活発にして大会の成功を支えましょう。2017年を「希望の年」にするために頑張りましょう。

2017年 県平和委員会会長 大西 幸一

# 開かれる 仲間づくりが 各地で始動！



昨年12月の沖縄宣伝

12月23日、岡山県平和委員会の第二回理事会が開かれ、4地域9人が出席しました。理事会で確認した運動の方針は主には次の5点です。

- ①南スーダンPKOの撤退を求めて、平和大会パンフを活用した学習会や、月一回ほどの宣伝行動をしよう。
- ②改憲を許さないために、学習会、対話、宣伝行動をしよう。
- ③沖縄連帯の闘いとして、学習、宣伝とともに「沖縄県民の民意尊重と基地の押し付け撤回を求める全国統一署名」を広げていこう。
- ④「ヒバクシャ国際署名」の推進をしよう。
- ⑤早急に地域で会議・役員会を持ち、例会・学習会を2月中に開催して、全国大会に向けた仲間づくりの目標について論議しよう。

県としては、県内版の他にFAXニュースも出して、逐次県内の動きをお知らせします。小さなこと(例会をした、1人増えた等々)でいいので、FAX並びにメールをください。

## 水島平和委員会

# 2月に拡大月間

県理事会の方針を受け、水島平和委員会では1月10日事務局会議を開き、2月の拡大月間を設定しました。

医療生協関係者の対象者を話し合い、地域の他団体に対しては「会員および機関紙拡大」の要請文を作成して、申し入れをすることを決めました。目標の会員80人、新聞100部を達成するためには現勢を倍加しなければなりません。対象者をあげた時点で「やれるのではないか」という意見もできました。月間では見本誌を50部取り寄せ、行動を起こす予定です。事務局当日にさっそく身近な対象者に声をかけ1人増えました。

## 岡山医療生協

# 訪問活動で拡大

1月11日、県常任理事の谷口と長久は、岡山医療生協を訪問し、会員3名、新聞5部が増えました。元読者などが「いい新聞だから」ということで快くとってくれました。班の再結成に向けての道筋ができてきたようです。

## 美作平和委員会

# 旗開きを開催

1月9日美作平和委員会の1月例会(旗開き)がありました。会長から新年のあいさつで『大変な情勢の中だけど、活動する平和委員会をつくっていこう』と語られました。

谷口事務局長から『平和憲法改悪の危機』というテーマで学習をしました。その後は、お鍋を食べながら学習の感想や選挙の話などをして盛り上がりました。「自民党の改憲草案が、どんなもんなんか分かって良かったわ」などの感想がありました。

【訂正並びにお詫び】前回12月8日の統一行動で「参加5人」としていましたが「参加14人」の間違いでした。すいませんでした。

## 青年

1月8日県平和委員会青年有志学習会があり、『パレードへようこそ』を鑑賞しました。

映画は、1984年のサッチャー政権下のイギリスで実際にあった炭鉱労働者たちのストライキと同性愛者たちの友情の物語。鑑賞したあとは、鍋を囲みながら感想交流。人の繋がりがやLGBTについてなどの想いが出されました。最後はジエంగాで遊んで盛り上がりました。これなかなか楽しい！次回は2月11日に『3・1ビキニデーについて』学習します。